



Kota Yogya Incar Juara Umum Kejurda NPC DIY

YOGYA, TRIBUN - National Paralympic Committee (NPC) Kota Yogyakarta berharap bisa meraup hasil maksimal pada ajang Kejuaraan Daerah (Kejurda) NPC DIY yang akan digelar pada 3-7 Oktober mendatang.

Akan ada 11 cabor yang dipertandingkan dan dilombakan, mulai dari para catur, para atletik, para angkat berat, para bulu tangkis dan boccia. Ada juga tenis kursi roda, para tenis meja, para taekwondo, judo blind, lawn bowls, dan para panahan.

Tekad kuat NPC Kota Yogyakarta untuk meraih prestasi pada Kejurda NPC DIY kali ini diwujudkan dengan persiapan maksimal yang telah dijalani demi meningkatkan kemampuan paralimpian-paralimpiannya.

"Untuk target, jelas kami ingin yang terbaik, yakni juara umum. Kami su-

dah berusaha dengan persiapan maksimal," ujar Ketua Umum (Ketum) NPC Kota Yogyakarta, V. Ninik Umaryani, Rabu (20/9).

Menurutnya, dari 11 cabor yang ada tidak semuanya akan diikuti paralimpian NPC Kota Yogyakarta, karena memang ada cabor yang belum memiliki paralimpian. Dua cabor tidak akan diikuti kontingen NPC Kota Yogyakarta, yaitu, para taekwondo dan tenis kursi roda.

"Di Kejurda tahun ini, kami absen di dua cabor, tapi di cabor lain kami ingin tampil maksimal," jelasnya.

Dengan persiapan sekitar lima bulan, harapannya akan membuat peningkatan prestasi, termasuk di hasil akhir kontingen. "Di Kejurda sebelumnya, kami peringkat tiga. Kali ini, kami optimistis bisa meraih juara umum,

minimal bisa naik ke peringkat dua," harapnya.

Ia menyebut, beberapa cabor akan menjadi andalan untuk mendulang medali bagi Kontingen Kota Yogyakarta. "Yang akan menjadi andalan kami diantaranya, para catur, judo blind, para panahan, para tenis meja, dan para bulu tangkis," jelasnya.

Untuk diketahui, pada Kejurda NPC DIY mendatang, kontingen NPC Kota Yogyakarta akan berjumlah total 99 personel. Jumlah tersebut terdiri dari, 63 orang atlet, 26 orang pelatih, dan 10 orang pendamping.

"Selama ini ada atlet yang berlatih dalam program Puslatkot NPC Yogyakarta, ada pula yang mandiri namun mendapat dukungan juga dari NPC Kota Yogyakarta. Ada pula yang berasal dari SLB," tukasnya. (**mur**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005